



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>110 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>XG1692</b>
Prix	<b>790 000 €</b>

# Le Cannet

## Appartement à vendre (06110)

Magnifique appartement 4 pièces entièrement rénové avec goût et des matériaux de qualité. Cet appartement bénéficie d'une grande réception avec cuisine équipée, une grande entrée, une chambre de maître avec salle de bains, douche et dressing, une chambre avec salle de douche et une 3ème chambre elle aussi avec salle de douche en suite. Belle terrasse, pas de vis à vis et belle vue dégagée avec aperçu mer. Garage et cave. Résidence de standing avec piscine. Calme et résidentiel.

*Magnificent 3 bedrooms apartment completely renovated with taste and quality materials. This apartment benefits from a large reception room with fitted kitchen, a large entrance hall, a master bedroom with bathroom, shower and dressing room, a bedroom with shower room and a 3rd bedroom also with en-suite shower room. Beautiful terrace, not overlooked and beautiful open view with glimpse of the sea. Garage and cellar. Residence with swimming pool. Quiet and residential.*

## **AGENCE 57**

37 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

